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毎年この時期は、船坂各種団体の総会が終了して計画年間行事が決定します。そこで、今年も

船坂で予定されている行事スケジュールをまとめました。船坂全団体の行事予定を集めることは

できず、あくまで一部であることをご承知ください<(_ _)>。

前年度はようやくコロナ渦による行事中止が減少しましたが、盆踊りは前年含め丸３年間開催

されておりません。何とか今年は盆踊りが復活してほしいものです。

（編集長　中西　学）

令和５（2 0 2 3）年度　船坂の年間行事（一部）
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船坂のある家で「最近飼っているニワトリが減っているかな？」と感じながらのある春の日の

ことでした。近所の人がキツネがニワトリをくわえて歩いているところに遭遇！！「こら～！」

と言うとキツネはニワトリを置いて慌てて逃げてしまいました。

残されたニワトリを見て近所の人は「食べようかな？」とも思いましたが、「ニワトリを飼っ

ている家と言えば…！」とニワトリを飼っている人に連絡をしてみると、キツネがくわえたので

何か菌が付いているといけないのでということで引き取って帰られました。他のニワトリも卵を

産まなくなっていたこともあり、後日代わりのニワトリを連絡して下さった方にお渡しされまし

たとさ。

近所とは言えニワトリを飼っている所から目撃された家までは結構な

距離があり、どうしてそんな長い距離をキツネが重たいニワトリをくわ

えて運ぼうとしていたのかは知る由もありませんが、もしかしたら子ギ

ツネが巣穴で待っていたのかも？しれませんね。

　　　　　　　　　　　　 （編集委員　中尾　尚美）

船坂ある日の光景　～キツネとニワトリ～

令和５年度船坂小学校跡施設管理運営委員会の総会が５月１３日(土)に３年ぶりに開催されま

した。令和５年度の年間企画行事の予定は６月号に掲載しています。詳しい内容に関しては各事

業前にチラシと西宮市・船坂新聞のホームページでお知らせします。６月１７日(土)ジャガイモ

堀りのイベントの案内をしています。皆さんの参加をお待ちしています。

ランチルーム棟の山側に栴檀(センダン)の花が咲きました。毎年この時期に咲きますが、学校

では見えにくく遠くで見ると桜のような感じに見えます。自然はいいですね。同じような時期に

花を咲かせます。

今年も６月から西宮めぐりが始まっています。バスの出入りで近隣の皆様にはご迷惑をおかけ

しますが、宜しくお願いします。

【ランチグループからのお知らせ】

ランチ開催しています。

　１１時３０分～１４時まで（４０食限定で、なくなり次第終了します）

 　　６月１８日（日）　船坂そばランチ

 　　７月　２日（日）　船坂ランチ

 　　７月１６日（日）　船坂そばランチ

　　　　　　　　　　　　　　　　　 （船坂里山学校）

船坂里山学校からのお知らせ
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今回は山のパン屋のマネージャー、上島貴美さんにお話をお伺いしました。すごく明るくて、

インタビュー中にもお客様から何度も話しかけられていて、大人気！その一方でお仕事に関する

お話では真剣な眼差しで答えてくださり、情熱を感じました！

―いつから山のパン屋でお仕事をされているんですか？

上）２０１７年です。私は北六甲台に住んでいるんですが伊丹市出身で、伊丹の中学校時代の同

級生が山のパン屋のオーナーをしているんです。同窓会で再会したときに船坂でパン屋をし

ていると聞き、びっくりしました。家から近いなら手伝いに来てよ～と言われて手伝ってい

る間に、今では船坂、稲美、須磨の３店舗のマネージャーになりました。当時の船坂店は「

やってるかやってないか、わからないような店」でしたが（笑）。

―本当ですか？今日もお客さんがいっぱいですし、人気店のイメージですが…。

上）最初は本当に「やってるかやってないか、わからん店やな～」と友人とも話していたんです

（笑）。今でこそ西宮ガーデンズや梅田、神戸や川西の阪急の催事に出店させていただいた

り、カフェでお店のバケットを出してくださるところができたりして、お客様もたくさん来

ていただけるようになりました。

―パン屋さんは朝が早いイメージですが大変ではないですか？

上）朝だいたい７時には来て、７時半には仕事を始めます。休みの日はほぼパジャマで一日中寝

ています（笑）。でも「ここのパンが美味しい」と言っていただけるのが何より嬉しいです。

悩み事があってもお客様と話していると忘れてしまいますね。じっとしていられないし、ず

っと口が動いているし、根っからの接客好きだと思います。

―まさに天職ですね！船坂の印象は何かありますか？

上）やっぱり雪の日は大変ですね！お客様からも「そっち

は雪が降っていますか？今日は営業していますか？」

と電話が来ます（笑）。でも新緑が綺麗だし、自然がた

くさんあっていいなと思います。

 （インタビュアー：山　有里）

船坂住民数珠つなぎ
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編集者のつぶやき

カレンダー(令和5年6月10日～7月8日)

船坂のサークル活動

　普段は全く映画を見ないのですが、先月は２本も

見に行ってきました。子どもにねだられた「名探偵

コナン」と友人に好評の「ブルージャイアント」で

す。どちらもすごく面白く、２時間があっという間。

特にブルージャイアントは終盤泣きながら見て、サ

ウンドトラックのCDまで買ってしまいました。映画

って、いいなぁ。　　　   （編集委員　山 有里）

善照学園 ほっこり日記　(お便り・発信・マンスリー vol.090）

古民家族 活動中！ vol .74

善照学園では、ゴールデンウィーク中に職員が企画した男子フットサ

ル大会を開催しました！旧船坂小学校の運動場をお借りし、善照学園本

体の児童や職員だけでなく、地域小規模の児童と職員や、普段からお世

話になっている方々にも参加していただき、白熱したプレーを繰り広げ

ました！！　

６月１０日には、小学生男子が兵庫県児童養護連絡協議会主催のフッ

トサル大会に出場します。昨年に引き続き２連覇なるか！？　応援よろしくお願い致します♪

（善照学園）

こんにちは！　古民家族です。

５月の活動では多くの方々にご参加いただきました。そのため、かかし作りや古民家の土壁落

とし、足場の番線締め直しなど多くの作業を並行して進めることができ、古民家の改修が大きく

前進しました！

今回は職人の方々が力を貸して下さり、技術や知恵に圧倒されると共に、自分たちで手を動か

すことで古民家の知識がより一層深まりました。また、かかし作りは学生は主体となって行い、

藁の詰め方から服の着せ方など試行錯誤を繰り返したことで自信作のかかしが出来ました！

これからも多くの方々に古民家族の通じて古民家の魅力を伝えていけたらと思います。皆さま

の活動へのご参加心からお待ちしています。    　　                         　（古民家族）

メール  kominkazoku@gmail.com
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【テニス】土・日曜9:00
【グラウンドゴルフ】水・金曜9:30
【ヨガ】月曜10:00　火曜19:30
【ゴルフ】年3～4回
【県民交流広場事業】加工品・ランチ・そば・カフェ

  　　          　     


